



29.05.2024

**Postulat**

der Fraktionen SP, Grüne, GLP, Mitte/EVP

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, mit welchen Massnahmen er das Quartier Affoltern bis zur Inbetriebnahme des Tram Affoltern mit dem öffentlichen Verkehr der Bevölkerungsentwicklung adäquat erschliessen kann, und dem Gemeinderat darüber Bericht zu erstatten. Insbesondere, aber nicht ausschliesslich, soll auch eine Taktverdichtung auf der Linie 32 oder eine zusätzliche Verbindung auf der Strecke Holzerhurd-Bucheggplatz geprüft werden.

**Begründung:**

Das Tram Affoltern wird viele Verbesserungen für den öffentlichen Verkehr in Affoltern erreichen. Das aber Stand heute frühestens in 6 Jahren. Die Busverbindungen sind überlastet resp. werden es bald sein, und noch immer herrscht eine rege Bautätigkeit in Affoltern mit dazugehörigem Bevölkerungswachstum. Diese Situation kann nicht bis zur Inbetriebnahme des Tram Affolterns aufrechterhalten werden und bis dann sind baldmöglichst entlastende Massnahmen zu ergreifen und umzusetzen. Eine allfällige Verzögerung der Inbetriebnahme des Trams Affoltern würde die Situation noch zusätzlich verschärfen.

Es sind daher die verschiedensten möglichen Massnahmen, wie bspw. aber nicht ausschliesslich auch eine Taktverdichtung auf der Linie 32 oder eine zusätzliche Verbindung auf der Strecke Holzerhurd-Bucheggplatz zu prüfen und baldmöglichst umzusetzen, um dieser Problematik entgegenzuwirken.

*Urs Jy* *Ar Lido*

*M. Navek*

*A. Betschmann*